AYER, EN EL AULA ACADEMICA DEL
COLEGIO DE MEDICOS

Doctor García Sabell: conferencia sobre el diagnóstico

Dentro del mismo ciclo, próximamente, intervendrá el escritor y periodista asturiano, Marino Gómez Santos



En el aula académica del Colegio Oficial de Médicos, pronunció ayer, a las siete y media de la tarde, una conferencia el doctor don Domingo García Sabell, una de las más destacadas figuras de la medicina y el pensamiento gallegos.

El doctor Sabell, a partir de puntos de vista tanto como médicos y filosóficos, habló del diagnóstico científiconatural y del diagnóstico biográfi-

Su intervención forma parte del ciclo de conferencias iniciado recientemente por el doctor Gil Vernet y que próximamente continuará el escritor y periodista asturiano Marino Gómez Santos.

Foto VELEZ

La Nueva España 23. I. 69.